



+++ PRESSE-INFORMATION +++

| Nr. A17 | 20.09.2016

IHK-Gremium Dinkelsbühl

Wechsel im Vorsitz des IHK-Gremiums Dinkelsbühl Frank Dommel zum Vorsitzenden gewählt

Frank Dommel, Dommel GmbH in Wassertrüdingen, wurde bei der Sitzung des IHK-Gremiums Dinkelsbühl (IHKG) am 19.09.2016 in das Amt zum Gremiumsvorsitzenden für die laufende Amtsperiode 2015 bis 2019 gewählt. Als stellvertretende Vorsitzende fungieren weiterhin Bernd Habelt (Bekleidungshaus Wilhelm Schmidt GmbH, Dinkelsbühl) und Christine Greisel (Greisel Klimanorm GmbH, Feuchtwangen).

Der bisherige Vorsitzende Klaus Schulz (Sparkasse Ansbach), der aus persönlichen Gründen sein Amt abgibt, dankte den anwesenden Gremiumsmitgliedern sowie den Mitarbeitern der IHK für die jahrelange sehr gute Unterstützung.

Die Leiterin der IHK-Geschäftsstelle Ansbach Karin Bucher sowie der stellvertretende IHK-Hauptgeschäftsführer Oliver Baumbach bedankten sich bei Klaus Schulz für das fruchtbare und vertrauensvolle Engagement im IHK-Ehrenamt der letzten Jahre.

Beide gratulierten dem neuen Vorsitzenden Frank Dommel zur Wahl zum Gremiumsvorsitzenden und freuen sich auf eine gute Zusammenarbeit.

Ansprechpartnerin für die Medien:

*IHK-Geschäftsstelle Ansbach
Leiterin Karin Bucher
Tel. 0981 209570-01
E-Mail: ihkg-ansbach@nuernberg.ihk.de*



v.l. Bernd Habelt, Klaus Schulz

Foto: IHK



v.l. Karin Bucher, Frank Dommel, Oliver Baumbach

Foto: IHK